

# Satgas Yonif 509 Kostrad Hadirkan Layanan Kesehatan dan Keakraban Bersama Mama Papua di Pos Langit Bilogai

Jurnal Agung - [PAPUA.PUBLIKINDONESIA.COM](http://PAPUA.PUBLIKINDONESIA.COM)

Feb 3, 2025 - 17:19



*Satgas Yonif 509 Kostrad kembali membuktikan komitmennya dalam membantu masyarakat dengan menghadirkan pelayanan kesehatan gratis bagi Mama Papua di Pos Langit Bilogai.*

**INTAN JAYA-** Satgas Yonif 509 Kostrad kembali membuktikan komitmennya dalam membantu masyarakat dengan menghadirkan **pelayanan kesehatan gratis** bagi **Mama Papua** di **Pos Langit Bilogai**. Kegiatan ini dipimpin langsung

oleh **Danpos Langit Bilogai, Lettu Inf Abdian Mardhani**, sebagai bagian dari misi kemanusiaan Satgas dalam mendukung kesejahteraan warga, khususnya dalam bidang kesehatan.

Tim kesehatan Satgas dengan sigap melayani **Mama Papua** yang datang untuk berobat, menangani berbagai keluhan seperti **sakit kepala, nyeri sendi, dan keluhan kesehatan lainnya**. Setelah mendapatkan pemeriksaan, mereka juga diberikan **obat-obatan serta edukasi** mengenai **pola hidup sehat** agar dapat mencegah penyakit sejak dini.

**“Kami ingin hadir bukan hanya sebagai penjaga keamanan, tetapi juga sebagai saudara yang peduli terhadap kesehatan masyarakat di wilayah tugas kami,”** ujar **Lettu Inf Abdian Mardhani**

Tak hanya menerima pengobatan, **Mama Papua dan prajurit Satgas** pun terlibat dalam obrolan hangat, berbagi cerita tentang kehidupan sehari-hari di kampung. Sambil menunggu giliran pemeriksaan, **tawa dan keakraban** mewarnai pertemuan tersebut, menciptakan **hubungan erat** antara Satgas dan masyarakat.

**“Terima kasih kepada bapak-bapak TNI yang sudah membantu kami. Semoga selalu diberi kesehatan dan rezeki,”** ucap salah satu **Mama Papua** dengan penuh haru.

Kegiatan ini menjadi **bukti nyata bahwa kehadiran Satgas Yonif 509 Kostrad tidak hanya membawa rasa aman, tetapi juga kepedulian yang mendalam terhadap masyarakat Papua**. Dengan **pendekatan humanis dan kepedulian nyata**, Satgas terus berupaya menjalin **hubungan harmonis** dengan warga setempat, membuktikan bahwa **TNI selalu ada untuk rakyat**.

Autentikasi: Lettu Purba